

opusdei.org

## **30.000 DVD de san Josemaría, en 8.000 kioskos españoles**

‘Josemaría Escrivá. Enamorado de Dios, apasionado por la vida’ es un DVD con más de 180 minutos de vídeo que incluye información sobre el santo y algunas de sus predicaciones filmadas. Este DVD está ya a la venta en todos los kioskos de España.

28/05/2004

El DVD es una eficaz herramienta para difundir, de manera novedosa, el mensaje que desde 1928 predicó este sacerdote.

Se incluye una semblanza de su vida y un resumen de lo que supuso la canonización en Roma. Entre los contenidos adicionales están una de las reuniones con cientos de personas, los testimonios de quienes le conocieron en aquellas circunstancias, el relato de los milagros que se aprobaron para la beatificación y la canonización contados por sus protagonistas, y un gran número de fotografías relacionadas con su vida y con el impacto que tiene en todo el mundo.

“La ventaja de los santos del siglo XXI, y san Josemaría es uno de ellos, es que podemos conocerlos en nuestra propia casa o en la oficina, a través del televisor, el ordenador personal o el teléfono móvil.

Actualmente, desde un sillón podemos escuchar, contemplar, meditar y saborear textos e imágenes directas de un santo”, dijo José Carlos Martín de la Hoz, sacerdote del Opus Dei e historiador.

Julio Alonso, socio director de la productora 101 RPM, empresa encargada de la elaboración del audiovisual, señaló que “lo que realmente interesa de los santos modernos, sus imágenes, se encuentran grabadas en vídeo. La publicación de este DVD supone acercar la vida y obra del santo a todas las personas, independientemente de cuáles sean sus creencias. Podemos así dar a conocer a alguien que era hombre y santo a la vez”.

El trabajo consta de un apartado -titulado 'San Josemaría habla de...'- en el que se recogen las respuestas que Monseñor Escrivá dio a una

serie de personas durante una de sus predicaciones. Se puede conocer así su predicación sobre el trabajo, el noviazgo, la familia, etcétera.

Asimismo, incluye una tertulia entera que San Josemaría mantuvo en Venezuela con miles de personas en febrero 1975, poco antes de su fallecimiento. En esas conversaciones, con un tono familiar e informal, el sacerdote respondía a las preguntas más diversas que le planteaba un variado auditorio.

Con base en esas preguntas, el Fundador habla de cómo ser feliz en la tierra y ganar el cielo; de noviazgo y amor conyugal; de la fundación del Opus Dei; del sentido del dolor y la enfermedad; de entrega a Dios; de ecumenismo; devoción a la Virgen, etcétera.

El DVD tiene una página web que permite conocer mejor sus contenidos ([www.escrivadvd.com](http://www.escrivadvd.com)).

En pocos meses, el DVD se facilitará también en otras lenguas. Por ahora, está presente en 8.000 kioskos de España a un precio de 14,95 euros.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://dev.opusdei.org/es-es/article/30000-dvd-de-san-josemaria-en-8000-kioskos-espanoles/> (07/08/2025)